

La tête sous l'eau

La Criée lève l'ancre et met le cap sur le Théâtre de l'Œuvre pour présenter *La tête sous l'eau*. Un texte de Myriam Boudenia, une fable sur la violence du monde du travail, mis en scène par Louise Vignaud, avec quatre élèves de l'École régionale d'acteurs de Cannes et Marseille. Un texte à la fois acide, tendre, drôle, où l'on rencontre Irène, qui, licenciée, trouve un refuge sous l'eau. Julien, océanographe, s'ouvrant des possibles avec le vélo. Et Delphine, étudiante, cherchant à s'envoler dans la révolution. Autour d'eux des employés d'entreprise, un conseiller Pôle Emploi et un conseiller bancaire, affaires à entretenir une forme de normalité. M.V



La tête sous l'eau © Remi Blasquez

Du 16 au 18 octobre

Théâtre de l'Œuvre, Marseille

En co-accueil avec La Criée, Théâtre nationale de Marseille